



めざす児童像

学校だより

- 考えを出し合う子
- 思いやりを形にする子
- 一歩前にふみ出す子



冬休み号 令和7年12月24日

『挑戦』『全力』『笑顔』で『やり切る』～2学期も全力投球～

1年で最も長い2学期が本日無事に終わりました。運動会や秋の校外学習、収穫祭等に加え、各学年の活動等、とても実りの多い2学期でした。子どもたちは、どの取組においても協力しながら全力投球でした。また、日々の授業でも意欲的に学び、充実した学校生活を送ることができました。



2学期初日に、「成長した自分になるための夢や目標に向かって『挑戦』『全力』『笑顔』で『やり切る』の4つを全校のキーワードにして、自分自身を成長させることができるよう頑張ってほしい」というお話をしました。今日の終業式では、一人一人ができるようになったことや頑張ったことを発表してくれました。この2学期に全員が見事に成長できたということです。とても嬉しいですね。

いよいよ明日からは子どもたちが待ちに待った冬休みに入ります。健康に気をつけ、ご家族とのふれあいを大切にしながら、この時期ならではの日本の行事や風習に触れ、有意義な冬休みを送ってほしいと思います。

保護者の皆様、今年も本校の教育活動に様々な形でご支援、ご協力いただきまして本当にありがとうございました。1月8日（木）の始業式には、笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしています。どうぞよいお年をお迎えください。

個人懇談会ありがとうございました！



保護者の皆様には、ご多用のところ23日の個人懇談会にご来校いただきありがとうございました。懇談会では、学級担任がお子様お一人お一人の今学期頑張ったこと、伸びたところ、今後努力してほしいところなどをお伝えしたかと思います。また皆様にお渡しした「伸びゆく記録」は、学校とご家庭が連携し合って、効果的、継続的に指導、支援にあたるためのものです。ご家庭からは見えない学校での頑張りを認めてもらうことが、お子様にとって、何よりのご褒美になります。ぜひ、お子様の2学期の頑張りを褒めてください。そして、来学期は、どんなところを頑張ればよいか、お子様と次のめあてについて話し合っていただけると幸いです。よろしくお願ひいたします。

美杉の郷 クリスマス会に訪問して



今年も、「美杉の郷」さんからお声をかけていただき、12月19日に訪問させていただきました。そして、「笑顔」と「元気」をお届けするために歌やダンスを発表してきました。内容は「パプリカ」の歌とダンス、手遊びつきの「こぎつね」です。「パプリカ」の曲が始まると手拍子をしながら聞いてくださる方もいらっしゃいました。「こぎつね」の手遊びは、1題ずつレベルアップしていきますが、子どもたちの動きを見ながら楽しそうにまねてくださり、子どもたちもとても嬉しそうでした。

子どもたちの発表後は、ゲームで交流しました。なかなか難しいゲームでしたが、みんなで高得点めざして楽しく交流することができました。最後には、お土産もいただき、大満足した子どもたちです。



子どもたちが入所者の皆さんやデイサービス利用者の皆さんの中に立ったと同時に「あら、かわいいらしや～」の声が・・・。また、ある方は、発表を見ながら涙を流されていました・・・。そして、子どもたちが帰るときにも「胸が温か～くなったわ」とわざわざ伝えてくださったり・・・。子どもたちって本当にすごいです！！子どもたちの存在そのものが皆さんに「笑顔」や「元気」を届けていることに胸が熱くなりました。正に「元気の源」です！！

貴重な時間をありがとうございます!!～「ギラウラ民話の会」の皆様による読み聞かせ～

今年も毎月1回「ギラウラ民話の会」の皆様にご来校いただき、1・2年生、3～5年生に分かれて白峰の民話の紙芝居を読み聞かせしていただいている。白峰の方言で聴く民話は、子どもたちには聞き慣れない言葉が多く、内容を理解することが難しいようですが、「どんなお話かな」と耳を傾けながら想像力を働かせて聴いているように感じます。また、子どもたちが少しでもわかるようにとゆっくり読み聞かせしてくださる民話の会の皆様の優しさもきっと子どもたちに届いていると思います。

白峰に住んでいながら、方言にふれる機会が少ない子どもたちにとって、この読み聞かせの時間は本当に貴重であり、方言への興味・関心だけでなく大切な文化であることへの気づきや継承、地域への愛着心の醸成につながっていきます。これからも「読み聞かせ」の機会を大切にしていきたいと考えています。なお、「ギラウラ民話の会」の他、嘉陽田さん（緑の協力隊）、中谷さんにもご協力いただいております。ありがとうございます。



1月の主な行事予定

日	曜	主な行事
1	木	元旦
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	3学期始業式・全校朝会 書き初めの会 13:20下校
9	金	身体計測
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	スキー授業時間割開始 なわとび週間(～23日) うち学・自学ウィーク(～18日) 石倉栄養教諭巡回日
14	水	ALT来校日 イングリッシュ・デー 委員会⑨
15	木	先生読み聞かせ
16	金	避難訓練(地震) スキー授業①(一里野)
17	土	
18	日	
19	月	スクールカウンセラー来校日(AM) ALT来校日(PM)
20	火	ICT サポーター来校日
21	水	ALT来校日 イングリッシュ・デー クラブ⑦(クロス①)
22	木	
23	金	読書の日 なわとび集会 スキー授業②(一里野)
24	土	
25	日	
26	月	ALT来校日(PM)
27	火	クラブ⑧(クロス②)
28	水	ALT来校日 イングリッシュ・デー 5限授業参観・スクールフォーラム・育友会臨時総会
29	木	ボランティア読み聞かせ
30	金	スキー授業③(白峰)
31	土	

2月の主な行事予定

日	曜	主な行事
1	日	
2	月	スクールカウンセラー来校日(AM) ALT来校日(PM)
3	火	全校朝会(学活)
4	水	ALT来校日 イングリッシュ・デー クラブ(クロス③)⑨
5	木	先生読み聞かせ
6	金	スキー授業④(白峰)
7	土	
8	日	
9	月	ALT来校日(PM)
10	火	クラブ(クロス記録会)⑩ 石倉栄養教諭巡回日
11	水	建国記念の日
12	木	白山市博物館見学 3,4年(8:30 出発 9:50～11:00)
13	金	スキー授業⑤(白峰)
14	土	
15	日	
16	月	ALT来校日(PM)
17	火	
18	水	ALT来校日 イングリッシュ・デー クラブ(クロス片づけ)⑪
19	木	
20	金	スキー授業⑥(白峰)
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日 読書の日
24	火	通常時間割開始
25	水	ALT来校日 イングリッシュ・デー 委員会⑩
26	木	ボランティア読み聞かせ
27	金	
28	土	

1月8日(木)午後～1月9日(金)午前に「書き初め展」を行います。場所は、本校児童玄関です。子どもたちの力作をぜひ見に来てください。

1月28日(水)の授業参観・スクールフォーラム後に来年度開催の「創立50周年記念事業」にむけた育友会臨時総会を行います。大まかな内容や組織作りについてお話しいたします。ご参加のほど、よろしくお願ひいたします。詳細については後日お知らせいたします。

- ★予定の中の赤字は、前号から追加や変更があったものです。ご確認ください。
- ★行事等変更がある場合は、その都度お知らせいたします。ご了承ください。